



## Beyond KUSS , 2023 !!



### 春学期期末考査に向けて

本日9月1日(木)から授業再開です。7月23日(土)から8月31日(水)までの40日間、卒業後のステージに向けて、しっかり取り組むことができたでしょうか。

夏季休業前に取り組んでもらいたい4点を以下のとおり、伝えています。

- 1 「第1志望」の設定
- 2 「第1志望」突破のための学習計画
- 3 リスニングのイヤホン使用、受験上の配慮
- 4 体調管理

来週9月9日(金)から期末考査が始まります。10月~2月までの出願に用いる調査書の6年の成績は、春学期末までの状況から算出します。総合型選抜や学校推薦型選抜等の特別選抜で出願要件に評定平均が示されている場合があります。また、日本学生支援機構の奨学金申請時にも本校での成績が影響することがあります。残り2回の定期考査、大切に取り組みましょう。

### 共通テスト出願準備開始

すでに大学入試センターのHPには、みなさんが受験する共通テスト(正式名称は、「大学入学者選抜に係る大学入学共通テスト」)の「受験案内」(出願要項兼出願書類)がアップされています。夏季休業中に確認した人もいると思います。

本校でも明日9月2日(金)に「受験案内」を配付し、出願に向けての諸注意を行います。すでに総合型選抜の出願書類作成に取り組んでいる人を除けば、共通テストの出願が大学受験に向けての第一歩となります。共通テスト、現役生は学校がとりまとめて出願します。ひとりのトラブルが、他の人にまで影響を及ぼすこともあります。

共通テスト出願・受験、二次試験出願・受験・合格発表・入学手続という風に、9月~3月まで継続します。実際の受験勉強はもっと長期間にわたり、多くの時間を費やしています。それらの土台となるのがいくつもの手続です。入学手続が完了する3月はまだまだ先のような気がします。5年の9月~3月は、卒業研究(課題研究)を完成させていく期間でした。9月に想像した時間と、実際に3月になってしまったときの時間、同じ時間と感ずることができたでしょうか。6年の9月~3月は、卒業後のステージに向けての期間、大学受験に向けての期間です。今、想像している3月までの時間と、3月になったときに感ずる時間、どんなものでしょうか。

いろいろに感ずる時間ですが、誰にとっても同じ時間しか経過しません。経過していく時間に焦りを感ずるのではなく、現実の一步を刻んでいきましょう。一步ずつ進んでいけば、必ず近づきます。

共通テストの志願票、トラブルが発生しないよう、明日の諸注意をしっかり聞いて作成を進めていきましょう。

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>

『Beyond KUSS , 2023! !』など進路課が発信する情報の一部をHPに掲載しています。